

dimanche, 20 octobre 2013 09:41

## Ankara appelle à l'aide Assad!!!!

IRIB- Selon Al Ahed cité par l'agence de presse Tasnim, la Turquie est sur le point de perdre sa souveraineté dans ses provinces frontalières avec la Syrie et son armée s'avère incapable de stopper l'avancée des terroristes de l'Etat islamique en Irak et au Levant d'où son "SOS" lancé au régime Assad à qui elle demande aide et assistance, bien que l'EIIL n'ait pas depuis longtemps, mais ses éléments ( ndlr : aguerris puisque formés par Blackwater en Irak) font preuve d'une combativité étonnante et gagnent du terrain beaucoup plus rapidement que prévu. LEIIL contrôle désormais de nombreuses régions que contrôlaient il n'y pas si longtemps l'ADL. Au nord d'Alep, à Idlib à Raqqa et à Deir Ezzour et surtout à Aazaz près des frontières turques c'est l'EIIL qui fait la pluie et le beau temps . " Ce sont de véritables assassins car ces gens- là ne font aucune différence entre l'ASL ou l'armée syrienne, entre les turcs ou les kurdes, affirme une source militaire turque. Mais la Turquie n'a-t-elle pas une part de responsabilité dans la montée en puissance de ces machines à tuer ? Selon les informations fiables, ce seraient les services de renseignement et de sécurité turcs qui auraient incité, aidé les terroristes de l'EIIL de s'engager dans les combats contre l'armée syrienne. En effet les stratèges de pacotille de l'armée d'Erdogan croyaient que la prise de la ville stratégique de Aazaz pouvait aider la Turquie à entrer plus facilement en Syrie sans se douter un seul instance de la sincérité des commandants de l'EIIL, une milice qui ne considère personne comme ami et qui voit partout des ennemis à abattre. les services de renseignement turcs ont ainsi décidé d'appuyer l'EIIL dans sa guerre contre l'ASL. Ils ont posé une seule condition : que l'EIIL ne retourne jamais ses armes contre les forces turques. En réalité Ankara avait en même temps l'intention de punir certaines composantes de l'ASL qui s'étaient payé le luxe de désobéir la Turquie. Ankara reprochait à l'ASL son refus de commettre des attentats suicides dans les zones stratégiques de Damas et ce, dans la foulée des opérations réussies de l'armée syrienne à rif de Damas. Les services de sécurité et de renseignement turcs ont eux aussi tenté de tourner la situation à leur avantage en signant un accord contre les kurdes syriens . Selon cet accord , l'EIIL devait envoyer ses éléments s'emparer de la ville kurde de Raas al Ain de Afrinb, de Tal Abyaz de Al Raqqa et de Ghameshli en échange d'un soutien turc. Et sous quelle forme se manifeste le soutien turc à l'EIIL? La Turquie a jusqu'à présent apporté un soutien financier et en armement aux EIIListes et les blessés de cette milice sont soignés dans les hôpitaux dressés à cette fin dans les villes turques de Jeylan, Baner et Urfa. ce fut après cet accord que l'EIIL a lancé une offensive de vaste envergure contre l'armée syrienne et qu'il a réussi à s'emparer de la ville Aazaz . Dans le même temps les services de renseignement qataris qui avaient perdu toute influence en Syrie ont tenu une réunion urgente avec l'ASL et lui ont expliqué comment la Turquie comptait anéantir l'ASL. Les qataris ont promis d'armer l'ASL pour qu'elle puisse faire face à l'EIIL. Doha a également promis d'attirer l'attention de la communauté internationale sur cette trahison turque envers l'ASL. La montée en puissance fulgurante de l'EIIL a provoqué un tollé dans les rangs des milices anti Assad. Et l'EIIL a commencé alors à désobéir à Ankara ce qui a suscité chez les turcs la fermeture des frontières de la Turquie et la rupture de l'acheminement de denrées alimentaires et de médicament à destination des qaïdistes ? Les turcs ont appris à leurs dépens alors que l'EIIL s'est soulevé contre eux . Une voiture piégée a explosé dans l'une des localité frontalière. Les forces turques se sont alors déployées sur les frontières avec la Syrie contre l'EIIL qui n'a pas tardé à impliquer dans les combats ses éléments tchéchènes , azerbaïdjanais, kirghizs. Piégée; la Turquie s'est mise à multiplier les appels à l'aide à l'adresse des services de sécurité et de l'armée d'Assad ( ndlr contre qui elle combat depuis plus de deux ans)... ses appels à l'aide sont restés à cette heure sans réponse.

